



## **Kleine Anfrage**

**des Abgeordneten Thomas Losse-Müller (SPD)**

**und**

**Antwort**

**der Landesregierung – Minister und Chef der Staatskanzlei**

**Der Empfang der Landesregierung anlässlich des Schleswig-Holstein-Musikfestivals in Berlin**

### Vorbemerkung des Fragestellers

In ihrer Ausgabe vom 30. Juni 2023 berichtet die Schleswig-Holsteinische Landeszeitung, dass beim Empfang der Landesregierung anlässlich des Schleswig-Holstein-Musikfestivals in Berlin „zu vorgerückter Stunde der Chef der Staatskanzlei, Dirk Schrödter, hinter dem DJ-Pult gestanden und wild mit den armen rudernd die verbliebenen Gäste zum Mitsingen des umstrittenen Liedes“ Layla aufgefordert hat.

1. Entspricht die Darstellung in der Schleswig-Holsteinischen Landeszeitung den Tatsachen?

Die Berichterstattung in der bezeichneten Ausgabe der Schleswig-Holsteinischen Landeszeitung enthält eine Wertung. Die Landesregierung maßt sich nicht an, die Wertung ihrerseits zu bewerten.

2. Nach welchen Kriterien hat der Chef der Staatskanzlei die Musikauswahl im Rahmen des Empfangs der Landesregierung anlässlich des Schleswig-Holstein-Musikfestivals in Berlin vorgenommen?

Es wurden keine Kriterien festgelegt.

3. Welche Ziele verbindet die Landesregierung mit ihrem Empfang anlässlich des Schleswig-Holstein-Musikfestivals in Berlin?

Einmal im Jahr veranstaltet die Landesregierung Schleswig-Holstein für rund 800 Gäste einen Empfang in der Landesvertretung Schleswig-Holstein in Berlin. Ideeller Partner des Empfangs ist das Schleswig-Holstein Musik Festival (SHMF). Beim Empfang wirbt die Landesregierung in Berlin für das Festival. Darüber hinaus dankt die Landesregierung auf diese Weise Menschen, die sich in herausragender Weise engagieren und so zum guten Leben in Schleswig-Holstein beitragen. Der Empfang ist ein wichtiger Treffpunkt für Menschen aus Politik, Kultur, Ehrenamt, Medien, Gesellschaft, Wirtschaft und Wissenschaft, die auf Bundesebene oder international beim Empfang Kontakte knüpfen und pflegen. Die Landesregierung macht Schleswig-Holstein beim Empfang in Berlin als weltoffenes, bodenständiges und tolerantes Land in der Hauptstadt sichtbar.

4. Wie bewertet die Landesregierung vor diesem Hintergrund die Musikauswahl durch den Chef der Staatskanzlei?

Die Liederauswahl steht dem Erreichen dieser Ziele nicht entgegen.